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Rolando Roebbelen
  Editor do JCI 

Jornal Comércio & Indústria

Enquanto nossos eminentes políticos, 
discutem em Brasília se é ou não gol-
pe, se vai ou não haver ‘Impeachment’, 

nós que pagamos impostos e alimentamos 
todos esses eminentes, fazendo tudo aquilo 
que nós abominamos, só nos resta trabalhar 
muito e sempre com muita competência, se 
quisermos continuar com nossos alvarás ati-
vos. 
 Enfim, vida que segue. Não dá para 
esperarmos tudo isso se ajustar e serem 
presos todos os envolvidos em golpes con-
tra o Estado brasileiro para salvarmos nos-
sos negócios. Quanto ao JCI, estamos nes-
sa edição recebendo importantes adesões. 
Trata-se do vereador Aguinaldo Araújo, pre-
sidente da Câmara Municipal, que estará 
divulgando suas atividades à frente do Le-
gislativo Cubatense. Mais três importantes 
parceiros, estarão também anunciando em 
nosso jornal. Trata-se da ‘SUBWAY’, que já 
tem duas lojas em Cubatão, do ‘MINI MER-
CADO NAÇÕES’ e da ‘ODONTOLOGIA BALDI-
NI’. 

 Com o retorno da circulação do Car-
tão Servidor Cidadão, anunciado neste mês 
de março pela prefeita Marcia Rosa e pelo 
presidente da ACIC, Antônio Teixeira, há 
uma expectativa de que até o final desse 
ano sejam injetados no comércio local, algo 
em torno de R$ 30 milhões. A animação do 
comércio é grande, embora uma parcela 

         Kendi, Sebastião e Américo, 
amigos na juventude, agora sócios nos 
negócios, constituindo uma sociedade 
nos “Bailes Temáticos e no Minimerca-
do Nações”.

dos empresários ainda esteja desconfiada 
do sucesso de mais essa etapa do proje-
to. A prefeita Marcia, garantiu durante o 
evento de lançamento do Cartão Servidor, 
que os comerciantes podem acreditar, que 
tudo vai dar certo e tudo que for vendido 
por meio do Cartão Servidor, será religio-
samente quitado, conforme combinado.  
 Essa é a nossa expectativa, afinal de 
contas, estamos todos precisando muito 
de esperança, de que as coisas vão melho-
rar em breve. Ninguém está aguentando 
mais.  Nos falamos no próximo mês. Um 
abraço a todos.
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Bebidas Atacado 

  ADEGA DO CHICO

   Tel: (13) 3361 8357
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 O lugar 
certo para 
tirar a sua 
carteira de 
motorista
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Inocentes
Nos anos 90, em que a AIDS estava no seu 
auge, ouvi de um pastor evangélico, uma das 
maiores verdades: “a AIDS não veio pra acabar 
com o mundo, e sim salvá-lo!”. Realmente, o 
mundo estava uma verdadeira ‘Sodoma’, a ci-
dade essa que, segundo a bíblia, foi destruída 
por Deus, pela libertinagem que imperava na-
quela época. Mas com a chegada providencial 
da AIDS, a coisa maneirou. Hoje, a bola da vez 
é a ‘microcefalia’. Só que agora, as maiores ví-
timas são os inocentes e indefesos bebês. Se-
gundo as autoridades componentes, o maior 
culpado pelo surgimento dessa epidemia é 
a falta de infraestrutura, ou seja, metade da 
população brasileira ainda não conta com co-
letores de esgoto. Tenho certeza, que se todo 
dinheiro brasileiro depositado ilegalmente nas 
contas secretas na Suíça, fossem aplicados 
para esse fim, não precisaríamos conviver com 
a morte de tantos inocentes.  João Horácio Ca-
ramez 

Ricardo Oliveira 
Em tempos de acusações a jogadores chama-
dos de mercenários, que só jogam por dinhei-
ro, que me desculpem os amigos santistas, 
mas a meu ver o presidente Modesto Roma 
fez exatamente isso, colocou os interesses fi-
nanceiros de seu clube, acima da realização 
pessoal de um jogador que, aos 35 anos, teve 
a oportunidade de fazer sua independência fi-
nanceira. Ao negar ao jogador a possibilidade 
de um rico contrato com os chineses, o carto-
la, mostrou ingratidão pelo que o jogador re-
presentou para o clube e para uma geração de 
garotos que fazem dele uma referência para o 
futebol e para a vida. Ganhando uma 10ª par-
te do que ganharia na China, o que represen-
taria uma aposentadoria que garanta o bem 
estar da família, o atleta pediu ao dirigente, 
com toda humildade, que o liberasse, se pro-
pondo até em compensar financeiramente o 

time com seu próprio rendimento, mas o diri-
gente queria muito mais. Ensandecido com o 
caminhão de dinheiro dos chineses, achou que 
encheria a burra e pediu somas absurdas para 
liberar o atleta, invalidando o negócio.  
Pela historia, de vida, pelas tantas alegrias que 
deu aos torcedores dos diversos clubes que 
defendeu, inclusive a seleção brasileira, penso 
que o Ricardo Oliveira deveria ter seu pleito 
atendido. Mas a vida segue. Boa sorte cam-
peão!  Demir Triunfo Moreira

Ciclovia abandonada
É lastimável o estado em que se encontra 
a ciclovia que liga o Casqueiro ao Jardim 
Caraguatá. Abandonada à própria sorte, a 
primeira ciclovia construida em Cubatão, 
ainda no governo do prefeito Nei Eduardo 
Serra, é utilizada diariamente por centenas de 
pessoas que transitam entre os dois bairros, 
ou simplismente fazem suas caminhadas para 

manutenção da forma, neste equipamento 
público. Com boa parte dos separadores que 
demarcam a ciclovia totalmente soltos e fora 
do lugar, muitos até já sumiram. O mato cresce 
nas falhas do asfalto e as árvores sem poda 
já incomodam quem faz uso desta ciclovia. 
É uma pena que a Prefeitura dê tão pouca 
importância a este pequeno, mas precioso 
cantinho de Cubatão, que se tornou tão 
importante na vida de tantas pessoas. Acorda 
aí Marcia Rosa.

Lutar nas urnas
Para completar a insanidade que começou nas 
redes sociais antes, durante e após as eleições 
presidenciais, só faltava às pessoas se degla-
diarem nas ruas do País. É o cúmulo do absur-
do e da ignorância, pessoas que sequer são 
filiadas à partidos políticos perderem sua com-
postura e, de forma animalesca, chegarem às 
vias de fato por quem definitivamente não 
merece nosso apreço, nosso suor, nem muito 
menos nossos votos. Lutem nas urnas e façam 
o melhor que puderem pelo País. Não adianta 
bater panelas, gritar nomes e palavrões e de-
pois na hora das eleições, viajar e se ausentar 
nas urnas.  Rafael Moia Filho

Aposentados
Gostaria de lembrar ao governador Geraldo 
Alckmin que os aposentados do Estado não 
receberam, ainda, aumento, nem reposição 
da inflação. Existem aposentados cujo salário 
base é de R$533,65. É possível isso? Os apo-
sentados deram seus esforços nas construções 
deste grandioso e maravilhoso País, mas ago-
ra, estão esquecidos, como se não existissem. 
Em outros países, os aposentados são respei-
tados cercados de atenção e atendidos com 
amor e carinho ao contrario dos daqui. Há que 
haver mais humanidade, mais justiça, amor e 
respeito para com eles.  Maria Yohanna
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 MATÉRIA DE CAPA

Edmundo Kendi Suzuki, Sebastião 
Carlos Henrique (59) e Américo 
Shinheaki Suzuki (65) chegaram 

a Cubatão ainda crianças. Kendi com 2 
anos veio de Ribeirão Pires, São Paulo.  
Sebastião (Tião) com 10 anos veio de Pe-
trópolis, Rio de Janeiro em 1961. Américo 
com 7 anos veio de Londrina, Paraná em 
1958. 
Em Cubatão, os garotos se encontraram 
e estudaram no ginásio Afonso Shimidt. 
Fora da escola, o local de encontro do trio, 
era o armazém de secos e molhados do 
Senhor Suzuki, pai do Kendi e do Améri-
co, na Avenida Pedro José Cardoso, em 
frente à, hoje, Centro Familiar Vida Nova.

Edmundo Kendi Suzuki trabalhou de 1970 
até 2000  na área comercial da Cubatão 
Veículos, (uma concessionária Volkswa-
gen), depois foi pra Itanhaém trabalhar 

com terceirização de mão de obra. Traba-
lhou também com OS (Organização So-
cial) e cooperativas, aposentando-se em 
2008. 

Sebastião Carlos Henrique em sua primei-
ra experiência profissional foi bancário, 
trabalhando por 12 anos no Banco Nacio-
nal, Sul Brasileiro, Banco Auxiliar, Uniban-
co e Itaú. Após esse período ingressou na 
Cubatão Veículos e foi trabalhar com o 
Edmundo Kendi, que já era diretor na em-
presa. Depois passou a vender produtos 
das cervejarias Antártica e Brama, fican-
do  cerca de cinco anos nessa atividade. 
Sua experiência seguinte foi no conhecido 
bar do Nilson, na Praça Princesa Isabel, 
onde ficou por dois anos e meio como só-
cio. Nesse período se candidatou a verea-
dor pela primeira vez em 1992 e ganhou a 
eleição. Por 16 anos exerceu a vereança, 

tendo ocupado a presidência da Câmara 
por duas vezes nesse período. Mesmo 
atuando na vida parlamentar, Tião nunca 
deixou de ter uma atividade paralela. Pri-
meiro foi uma lanchonete na Rua XV de 
Novembro, depois um bar e restaurante 
na Avenida Nações Unidas e em seguida, 
tornou-se sócio do Theatro’s Bar, quase 
ao lado do Extra da Avenida Nove de Abril, 
permanecendo até final de 2016. 

Américo Shinheaki Suzuki trabalhou 
10 anos na Cosipa, onde começou 
como aprendiz e saiu como técnico de 
compras em 1976. Então foi pra Union 
Carbide do Brasil SA. (hoje Braskem), 
onde ingressou em 1976 como com-
prador e saiu em 1991 como gerente 
de compras. A seguir trabalhou mais 
cinco anos em uma Rodo Locadora em 
Cubatão  e se aposentou.

Em Cubatão se encontraram e estudaram no ginásio Afonso Shimidt. Fora da escola, o local de encontro do trio, era o ar-
mazém de secos e molhados do Senhor Suzuki, pai do Kendi e do Américo, na Avenida Pedro José Cardoso.

   Uma amizade que virou negócio

Nasce a sociedade no Mercadinho Nações
Em uma conversa entre os três amigos, o Tião 
comentou que estava realizando bailes na sede 
do Casqueiro junto com a esposa e precisava 
de ajuda, pois o evento estava crescendo e ele 
já não estava mais dando conta. O Américo e o 
Kendi, acabaram aceitando o convite e viraram 
sócios nos bailes. Esses bailes são realizados 
periodicamente, e os convidados são pessoas 
das relações do trio de amigos, o que faz com 
que o ambiente das festas seja muito legal. 

Sebastião conta como tudo começou

Sebastião conta como como tudo começou 
na sociedade: “em outubro de 2015, surgiu a 
oportunidade de compra do Mini Mercado Na-
ções e nós resolvemos encarar o desafio. Nessa 
primeira fase, estamos fazendo as reformas es-
truturais essenciais  para o espaço ficar agradá-
vel e os nossos clientes se sintirem confortáveis 

para fazerem suas compras. Ainda esperamos 
ter dias de glória, mas a fase ainda é de muitos 
investimentos. Com a vinda do cartão ECOPAG 
(Cartão Servidor Cidadão) do funcionário pú-
blico, nós esperamos que aconteça uma boa 
alavancada e que as coisas aconteçam e que  
possamos vender e receber em dia. Isso acon-
tecendo vai ser bom para todo o comércio na 
Cidade. 
Essa primeira fase está sendo trabalhosa e mui-
to difícil.  Além do mercado ter uma diversida-
de muito grande de produtos, nós procuramos 
ter um pouco de cada coisa pro cliente quando 
chegar, encontrar o que procura. Tudo aquilo 
que percebemos que o cliente deseja e ainda 
não temos, procuramos logo repor”.
                            Happy hour
Toda quinta e sexta-feira, no final da tarde, 
vários amigos nossos vem para cá e sempre 
rola um peixe assado ou uma picanha, cujo 

valor total é rateado entre os participante. A 
intenção desses encontros é fortalecer essas 
amizades que já temos. Sempre vem chegando 
gente nova e isso é muito bom. O ambiente é 
familiar e queremos aproveitar a oportunidade 
para deixar aqui, o convite aos leitores do JCI. 
Serão todos bem vindos. 

Por falar nisso, no próximo dia 9 de Abril, vai ro-
lar o “Baile de Aniversário de Cubatão”, na sede 
do Casqueiro. Infelizmente para quem gostaria 
de ir que os convites já foram todos vendidos.
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Mitos e Verdades
  SAÚDE BUCAL -  Dr. Joaquim Campelo / e-mail: odontocampelo@gmail.com / Face: odontocampelo / wahtsapp: (13) 9 9143 7881 

Muitos mitos e tabus estão presentes 
no momento da gestação.
Fazendo um ligeiro apanhado das 

principais dúvidas das futuras mamães é ne-
cessário esclarecer que:
 * A mulher perde cálcio durante a ges-
tação?
MITO! O cálcio necessário para a formação 
dos dentes do bebê, provém da alimentação 
da gestante. Seus dentes não participam do 
processo de captação e nem sofrem qualquer 
dano.
 * A gestação traz consigo cárie e perda 
de dentes? 
MITO! A cárie e consequente perda de dentes é 
provocada pela alimentação desregulada, rica 
em carboidratos e falta de higiene bucal. Sen-
do assim, mulheres gestantes ou não gestantes 
podem ser acometidas de cárie, caso não haja 
uma correta escovação, com uso de fio dental 
e creme dental com flúor, e visitas regulares ao 
dentista.
 * A gestante não pode fazer raio-X?
VERDADE! Os exames radiográficos devem 
ser feitos com uso de avental de proteção em 
qualquer paciente, porém, deve ser evitado no 
primeiro trimestre de gestação, e apenas em 
situações de extrema necessidade.
 * É proibido o uso de anestésico em 
gestantes?
MITO! O uso de anestesia nas gestantes é per-

mitido, desde que a substância anestésica usa-
da não contenha vasoconstritores, e por isso, o 
cirurgião-dentista deve ser informado para que 
possa tomar esse cuidado.

 * A periodontite (processo inflamatório 
de todos os tecidos localizados ao redor dos 
dentes e que também são responsáveis pela 
sua fixação) pode causar parto prematuro?
VERDADE! Os microorganismos presentes na 
placa bacteriana percorrem a corrente sanguí-
nea e estimulam a produção da prostaglandi-
na, que é substância hormonal, provocando 
contrações do útero e acelerando o trabalho 
de parto.

Por esses motivos, recomendamos o pré-natal 
odontológico com vistas à promoção da saúde 
bucal da gestante e à prevenção da saúde geral 
do bebê. A boca é a porta de entrada de muitas 
doenças, e, em hipótese alguma, deve ser tra-
tada desassociada da saúde geral. É importante 
que hábitos saudáveis de higiene bucal e uma 
boa alimentação devem ser adotados desde a 
gravidez, pois, o nível de saúde bucal da mãe 
tem relação com a saúde bucal da criança. Para 
isso, o açúcar adicional deve ser evitado, já que 
o açúcar natural dos alimentos é o suficiente. 
Se a mãe apresentar cárie nesse período, o fato 
está relacionado à mudança da dieta e não à 
gestação em si.
Para as mulheres em idade fértil e que dese-
jam engravidar, é primordial que façam um 
check-up odontológico. Além disso, estudos 
científicos mostram que crianças cujas mães 
apresentam alta concentração de Streptococ-
cus mutans (bactéria causadora da cárie) na 
saliva, adquirem essa bactéria mais cedo e em 
maior número, aumentando o risco de cáries 
nos dentes de leite. Prevenir é melhor que re-
mediar!

A SAÚDE COMEÇA
 PELA BOCA!                    

 Fonte: CFO -  Conselho Federal de Odontologia.

 A gestante não 
pode fazer raio-X?

VERDADE! Os exames radio-
gráficos devem ser feitos com 
uso de avental de proteção em 

qualquer paciente, porém, deve 
ser evitado no primeiro trimes-
tre de gestação, e apenas em 

situações de extrema  
necessidade.
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br
(13) 3361-9605
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Fábio Moura dos Santos

Advogado

     gabinetefabiomoura@gmail.com
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                  Direitos - Pedro Umberto Furlan Junior - pedro.furlanadv@ig.com.br                                                                    

Segundo Carlos Roberto Gon-
çalves, doutrinador civilista, o 
objetivo da responsabilidade 

civil é reparar e restaurar o ‘statu 
quo ante’, em virtude de um dano 
ocorrido. Com efeito, o doutrina-
dor em destaque, afirma que a 
responsabilidade civil para ocor-
rer, está pautada em quatro ca-
racterísticas, quais sejam, ação ou 
omissão, culpa ou dolo do agente, 
relação de causalidade e o dano 
experimentado pela vítima.
 Maria Helena Diniz, tam-
bém doutrinadora civilista, traz em 
seu Curso de Direito Civil Brasileiro 
a conceituação de responsabili-
dade civil como sendo a aplica-
ção de medidas que responsabi-
lizam uma pessoa em virtude de 
dano moral e patrimonial causa-
do a terceiros, em face de uma 
conduta praticada pelo próprio 
agente ou por pessoa sob sua res-
ponsabilidade, cumpre destacar 
que esta responsabilidade enseja 
a reparação do dano.
 Com efeito, “a palavra 

responsabilidade tem sua origem 
no verbo latino respondere, signi-
ficando a obrigação que alguém 
tem de assumir com as conse-
quências jurídicas de sua ativida-
de”. GAGLIANO (2013, p. 45-46).
 Consoante entendimento 
de Coutinho (2013), afirma que 
todos que contribuírem direta ou 
indiretamente para a decorrência 
de danos, prejuízos ao bem estar 
físico e psíquico dos trabalhadores 
devem ser responsabilizados. 
 Na mesma linha, o estudio-
so Dallegrave Neto (2013, p. 142): 
“Muitas vezes, o assediante é um 
empregado investido hierarquica-
mente superior a vítima e, nessas 
circunstâncias, constrange-a de 
forma reiterada [...] causando-lhe 
inevitavelmente dano moral”.
 Ainda segundo este dou-
trinador, “neste caso, o emprega-
dor será responsabilizado pelo ato 
praticado pelo preposto (asse-
diante)“.
 Dallegrave Neto (2013), in-
voca, neste sentido, a teoria da 

representação delitual, visto que 
o preposto seria uma espécie de 
longa manus do empregador no 
momento do exercício funcional, 
razão pela qual a empresa deve 
ser responsabilizada pelo ato pra-
ticado por seu preposto.
 Portanto, afirma o aludido 
doutrinador: “A reponsabilidade 
do empregador por ato de seu 
empregado perante terceiro é 
sempre objetiva, seja pela presun-
ção absoluta de culpa in elegen-
do e in vigilando [...]”. Com efeito, 
esta responsabilidade está funda-
mentada no já citado artigo 933, 
do Código Civil e na Súmula nº 
341, do STF que aduz: “É presumida 
a culpa do patrão ou comitente 
pelo ato culposo do empregado 
ou preposto”.
 Ainda que o assediante 
não seja o próprio empregador, e 
via de regra não é, a rigor, é su-
perior hierárquico, qual seja, o 
gerente ou o supervisor, deve o 
empregador ser responsabiliza-
do civilmente em face do assé-

dio moral ocorrido.
 Cumpre ressaltar, como 
já anunciado no presente tra-
balho, que diferente do dano 
moral, o assédio moral é carac-
terizado por condutas reiteradas 
e prolongadas, e diante desta 
ação do assediante, resultará 
em doenças físicas e psíquicas 
da vítima.
 Por conseguinte, a prova 
do dano será feita por perícias 
médicas, e uma vez sendo pro-
vada a ocorrência do dano, o 
empregador deverá ser respon-
sabilizado civilmente, razão pela 
qual, a pretensão processual da 
vítima, qual seja, a indenização 
para reparação de danos deve-
rá lograr êxito.
 Por fim, em face do dever 
de vigilância, deverá esta ser 
responsabilidade por ações ou 
omissões de seus chefes, direto-
res e gerentes.

ASSÉDIO MORAL                                    
E A RESPONSABILIDADE  CIVIL DO EMPREGADOR

Tel: 9 9143 1145 / ID 94*62044
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  INFORMAÇÕES E RESERVAS CONSULTE
  Tel.: (13) 33725474 - 33719697

 E-mail: atendimento@peraltaturismo.com.br
www.peraltaturismo.com.br

End: Rua Pedro de Toledo,308 - VL. Paulista 
 Cubatão - SP

/ PERALTA VIAGENS E TURISMO

20 a 24 de Abril

Transporte  rodov iár io  +  seguro  v iagem 
 +moni tor +  serv iço  de  bordo

3  d iár ias  hospedagem com café  da  manhã
+ Transfer Unipraias em Balneário de Camboriú
+ 2 ingressos Beto Carrero com transfer ida/volta

          acima de 9 anos

   6 x 159,00
   899,00 a vista

  6a9 anos (com 2 adultos)

   6 x 123,00
   699,00 a vista

CONSULTE O PREÇO DE 0 A 5 ANOS

  I nc lu i



                                                                              11     10              

   

 

MUDANÇA EM BREVE

 
 Informanos aos nossos clientes e       

amigos, que logo estaremos em novo 
endereço para melhor atendê-los

Av. Joaquim M. Couto, 571
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    PROJETO 10EM2
 PIZZARIA E ESFIHARIA

  (13) 3372-1000
           De terça à domingo
       Das 18 às 24 horas 

         
Av. Joaquim Miguel Couto, 371 

 Centro - Cubatão - SP
      Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão
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   Bom apetite - Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão
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 BUFFET

263

  Rua Armando Salles, 433 
          Segunda a Quinta - 19:00 às 23:00                                      

Sexta e Sabado - 19: 00 às 24:00

O verdadeiro                      
empadão de cebola

INGREDIENTES  - Rende 1 empadão

1.5 kg de cebolas descascadas e cortadas em fatias 
finas e lavadas
2 ovos
240g farinha de trigo
 400g de manteiga
1 colher de chá de sal
3 colheres de sopa (rasa) de açúcar
1 colher de sopa rasa de fermento
100g de manteiga para refogar
2colheres de sopa rasas de alho  (para o refogado)
2 colheres rasas de cebola (para o refogado)
Orégano à gosto.
1 colher de sopa rasa de maisena
200g de ervilhas
200g de creme de leite

MODO DE PREPARO
Preparo: 25 minutos
Tempo adicional: 30 minutos forno

Pronto: 55 minutos

MASSA

Em um bowl, Peneire a farinha, adicione a manteiga e os ovos, 
misture bem e acrescente o fermento, sal e açúcar.
Untar uma forma retangular ( 30x40).
Forrar esta forma com a metade da massa. Reserve

RECHEIO

Numa panela coloque a manteiga, cebola e o alho para refo-
gar.
Acrescente as cebolas em rodelas (escorridas) sal e açúcar, 
deixar refogando até murchar, acrescente a maisena (dissol-
vida em um pouco d’água)
Deixe encorpar, acrescente as ervilhas o creme de leite. Co-
locar esse recheio por cima da massa dentro da  assadeira.
Cubra com o restante da massa e passe  uma gema por cima 
para fazer o acabamento.
Leve ao forno pré-aquecido (180º) 30 minutos ou até que a 
massa esteja assada e dourada.

Esse empadão de cebola é uma especialidade das chefes de cozinha, Wania Bandine e Marcela B. Roebbelen, proprietá-
rias do restaurante de comida natural e caseira ‘IN NATURA’ (Rua Pedro de Toledo, 514). É uma delícia!

Rua Manoe l  Jorge ,  220
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Discurso de um 
General

Liberdade para quê? Liberdade para quem? Liberdade para roubar, matar, 
corromper, mentir, enganar, traficar e viciar?

 Mas, afi-
nal, onde é que 
nós vivemos?

Vivemos no País da im-
punidade, onde o crime 
compensa e o criminoso 

é conhecido, reconhecido, 
recompensado,  indeniza-
do e transformado em he-
rói! Onde bandidos de to-
dos os colarinhos fazem 
leis  para si, organizam 

“mensalões” e ven-
dem sentenças!

Liberdade para quê? Liber-
dade para quem?
Liberdade para roubar, 

matar, corromper, mentir, en-
ganar, traficar e viciar?
Liberdade para ladrões, as-
sassinos, corruptos e corrup-
tores, para mentirosos, trafi-
cantes, viciados e  hipócritas?

Falam de uma “noite” 
que durou 21 anos, enquanto 
fecham os olhos para a bader-
na, a roubalheira e o desman-
do que, à  luz do dia, já dura 
26!

Fala-se muito em liber-
dade!

Liberdade que se vê de 
dentro de casa, por detrás das 
grades de segurança, de den-
tro de carros blindados e dos 
vidros  fumê!

Mas, afinal, o que se 
vê?

Vê-se tiroteios, incom-
petência, corrupção, quadri-
lhas e

quadrilheiros, guer-
ra de gangues e traficantes, 
Polícia Pacificadora, Exército 
nos morros, negociação com 
bandidos,  violência e muita 
hipocrisia.

Olhando mais adiante, 
enxergamos assaltos, estu-
pros, pedófilos, professores 
desmoralizados, ameaçados 
e mortos, vemos  “bullying”, 
conivência e mentiras, vemos 
crianças que matam, crianças 
drogadas,  crianças famintas, 
crianças armadas, crianças 
arrastadas, crianças  assassi-
nadas.

Da janela dos aparta-
mentos e nas telas das tele-
visões vemos arrastões, blo-
queios de ruas e estradas, 

terras  invadidas, favelas ata-
cadas, policiais bandidos e as-
saltos à mão armada.

Vivemos em uma terra 
sem lei, assistimos a massa-
cres, chacinas e sequestros. 
Uma terra em que a família 
não é valor,  onde menores 

são explorados e violados por 
pais, parentes, amigos,  patrí-
cios e estrangeiros.

Mas, afinal, onde é 
que nós vivemos?

Vivemos no País da 
impunidade, onde o crime 
compensa e o criminoso é 
conhecido, reconhecido, re-
compensado,  indenizado e 
transformado em herói! Onde 
bandidos de todos os colari-
nhos fazem leis  para si, orga-
nizam “mensalões” e vendem 
sentenças!

Nesta terra, a proprie-
dade alheia, a qualquer hora e 
em qualquer lugar, é tomada 
de seus donos Os bancos são 

assaltados e os caixas explo-
didos. É aqui, na terra da “li-
berdade”, que  encontramos 
a “cracolândia” e a “robauto”, 
“dominadas” e vigiadas pela  
polícia!

Vivemos no País da 
censura velada, do “microon-
das”, dos toques de recolher, 
da lei do silêncio e da convi-
vência  pacífica do contraven-
tor com o homem da lei. País 
onde bandidos comandam o 
crime e  a vida de dentro das 
prisões, onde fazendas são in-
vadidas, lavouras  destruídas 
e o gado dizimado, sem con-
tar quando destroem pesqui-
sas cientificas  de anos, irrecu-
peráveis!

Mas, afinal, de quem é 
a liberdade que se vê?

Nossa, que somos pri-
sioneiros do medo e reféns da 
impunidade ou da bandida-
gem organizada e institucio-
nalizada que a controla?

Afinal, aqueles da es-
curidão eram “anos de chum-
bo” ou anos de paz?

E estes em que vive-
mos, são anos de liberdade ou 
de compensação do crime, do 
desmando e da  desordem?

Quanta falsidade, 
quanta mentira, quanta cana-
lhice ainda teremos que su-
portar, sentir e sofrer, até que 
a  indignação nos traga de vol-
ta a vergonha, a autoestima e 
a própria  dignidade?

Quando será que nós, 
homens e mulheres de bem, 
traremos de volta a nossa li-
berdade?
   *
 Gen. Paulo Chagas
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Nossa Cidade celebra 67 anos de uma 

história única, marcada pela determi-
nação de sua gente e pela superação 

de dificuldades, vencendo desafios e que-
brando paradigmas a cada dia.
Essa trajetória é escrita por milhares de pes-
soas que, com suas próprias vidas, fazem de 
nossa Cubatão uma cidade especial, encan-
tadora, com todas as nuances, variações, 
idas e vindas que as paixões provocam.
E para celebrar mais um ano de conquistas 
e superações, nada mais adequado que a 
quarta edição do ‘Cubatão Danado de Bom’. 
O festival de cultura nordestina, já é conhe-
cido em todo o Brasil e resgata justamente a 
cultura e as origens de nossa gente.
Uma das principais preocupações do evento 
é mostrar à Região e ao País todo o potencial 
que Cubatão possui para construir um futuro 
melhor, baseado no desenvolvimento social 
e econômico de nossa comunidade.

Após quatro edições, fico feliz em ver que 
estamos atingindo esse objetivo. O Cuba-

tão Danado de Bom não é mais um 
evento da Prefeitura ou deste gover-
no. É uma festa da Cidade, adotada 
com orgulho por toda sua gente. Não 
por acaso, já faz parte do calendário 
turístico do Estado de São Paulo e 
da Baixada Santista. Gera empregos, 
lota hotéis, apoia entidades sociais, 

atrai turistas e visitantes. Pessoas de 
todo o Brasil já demonstram interes-
se em assistir aos shows, visitar as 
atrações, descobrir um lugar encan-
tador no pé da Serra do Mar, porta de 
entrada da Baixada Santista.
Mas o aniversário de Cubatão não 
se resume ao Danado de Bom. Mui-
tas realizações bastante aguardadas 
pela população serão entregues a 
partir deste mês, como a UBS da Vila 
Natal, o Estradão da Vila Esperança, 
o CEU das Artes no Bolsão 8, a re-
modelação da Avenida Beira Mar e a 
conclusão do Centro Esportivo Pita.
Nossa Cidade está aprendendo a ca-
minhar sem medo do amanhã, cons-
ciente de sua força e capacidade de 
superar as dificuldades. Governos 
passam; o orgulho de sua gente em 
morar aqui, jamais.

 GOVERNO - Marcia Rosa de Mendonça Silva - prefeita de Cubatão
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67 anos de uma
 cidade única

 ASTIGMATISMO
O astigmat ismo 

ocorre quando 
a córnea apre-

senta uma maior curva-
tura em uma direção, 
o que distorce a visão 
para perto e à distância 
também. A córnea nor-
malmente é redonda, 
enquanto que no astig-
mata, pessoa que tem 
esse problema, é ovala-
da. A iirregularidade na 
curvatura da córnea ou 
do cristalino (lente inter-
na do olho) pode gerar o 
astigmatismo.
Sendo assim, os raios 
de luz não chegam ao 
mesmo ponto na retina. 
Alguns são direcionados 

em mais de um ponto na 
retina e outros à frente 
ou atrás dela. Em virtude 
da curvatura irregular, a 
imagem levada ao cére-
bro torna-se deformada, 
distorcida ou desfocada.
Dependendo do grau e 
da atividade da visão, 
seja para perto ou longe, 
a imagem fica como se 
fosse borrada e algumas 
queixas são frequentes, 
tais, como dor de cabeça 
e sensação de ardor nas 
vistas. A intensidade va-
ria conforme a gravidade 
do problema e o esforço 
visual.
Cornea estigmáticaVi-
são normalVisão com 

estigmatismo

Causas
Nem todas as córneas 
possuem uma forma 
perfeita. Tal como ocor-
re com os demais erros 
de refração, o astigma-
tismo pode estar rela-
cionado a uma herança 
genética, porém, a cau-
sa dessa malformação 
ainda é desconhecida. 
Geralmente, o astigma-
tismo aparece ao nas-
cimento e sofre poucas 
alterações durante o 
desenvolvimento. Pode 
ainda surgir depois de 
um trauma ocular e com-
prometer a córnea após 

intervenção cirúrgica 
intra-ocular ou estar re-
lacionado com outras 
doenças oculares, como 
ceratocone, por exem-
plo. Coçar os olhos pode 
favorecer o aumento do 
astigmatismo, que pode 
ser estar associado à 
miopia, hipermetropia e 
presbiopia (vista cansa-
da), mas nem sempre 
afeta os dois olhos.

Tratamento
A correção dio astigma-
tismo é possível com o 
uso de óculos, lentes de 
contato ou cirurgia refra-
tiva. As lentes de conta-
to devem ser adaptadas 

para curvaturas especí-
ficas e com espessuras 
diferentes ao longo da 
superfície ocular para 
compensar a superfí-
cie irregular da córnea. 
Quanto maior o grau do 
astigmatismo, maior é a 
diferença de espessura 
da lente de contato.

Importante:

Todas as informações conti-
das nesse texto tem carácter 
informativo e educacional. Ne-
nhuma providência deverá ser 
tomada sem consultar o seu 
oftalmologista, pois somente 
ele está habilitado para praticar 
o ato médico, conforme reco-
mendação do Conselho Fede-
ral de Medicina.

Fonte: http://www.visaola-
ser.com.br/

  Oftalmologia

 Sua trajetória é escrita por milhares de pessoas que, com suas próprias vidas, fazem de nossa Cubatão uma cidade especial

 Muitas realizações bastante 
aguardadas serão entregues a 
partir deste mês, como a UBS 
da Vila Natal, o Estradão da Vila 
Esperança, o CEU das Artes 
no Bolsão 8, a remodelação da 
Avenida Beira Mar e a conclu-
são do Centro Esportivo Pita

Salve                    
9 de Abril

Salvem 
os Ingazeiros

 Avenida 9 de Abril
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Sua empresa ou residência 
monitoradas via internet por você,
 até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736
É muito mais barato

 do que você imagina.

FISIOTERAPIA
RPG
PILATES (studio)
DRENAGEM LINFÁTICA
MASSAGEM TERAPÊUTICA
GINÁSTICA LABORAL
ACUPUNTURA AURICULAR
ACUPUNTURA SISTÊMICA  
NUTRIÇÃO - ORTOPEDIA

      
Particular e convênios

Aceitamos Cartões de Crédito
www.globalfisiocubatao.com.br

contato@globalfisiocubatao.com.br
Av. Joaquim Miguel Couto, 749 - Centro - Cubatão/SP

(13) 3372-6351
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  INFORMÁTICA - por Edson Ferreira - igedsonferreira@ig.com.br

Edson Ferreira é                        
técnico em Informática e 
processamento de dados

  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774

SOU ATLETA.                                      
DOO SANGUE PELA CIDADE 

No dia 8 de abril,os atletas da nossa Cidade que 
nos representam tão bem e estão  de parabéns, 
estarão mais uma vez doando seu sangue pela 

Cidade em mais uma edição ‘SOU ATLETA. DÔO SAN-
GUE PELA CIDADE`, num gesto de cidadania e respon-
sabilidade com as  pessoas que precisam , provando 
que sempre estão juntos e dando toda a colaboração às 
ações da Secretaria. Outros eventos como futsal,ciclis-
mo,atletismo,handebol,natação e artes marciais ocorre-
rão dentro do mês de aniversário da Cidade. Com isso, 
temos  a certeza que o esporte de 2016 será tão forte 

quanto foi em 2015.
 No próximo dia 9 de abril, nossa querida Cubatão com-
pleta 67 anos de emancipação político e administrativa, e o 
esporte da Cidade, nossa fonte de orgulho, vai presentear os 
nossos munícipes com várias  atividades esportivas.
 Com grande sucesso no ano que se passou a aula de 
hidroginástica noturna aconteceu pelo segundo ano consecu-
tivo no dia 1º de abril, com os alunos da SEMES na piscina do 
Romerão.
Já no dia 06, teremos a aula de Zumba, no ginásio do Arman-
do Cunha, no Jardim Casqueiro a partir das 20h30.

Muitos usuários vêm me abordan-
do recentemente com uma dúvi-
da em comum: vale à pena atuali-

zar meu Windows 8.1 para a versão 10? 
Muitos encontraram dificuldades ao se 
deparar com o Windows 8.1. A principal 
delas, a ausência do menu “iniciar”, pois 
como o nome sugere, dá-se aí o início da 
navegação. 
 Outra reclamação muito comum, 
foi a nova experiência da Microsoft em 
mesclar o ambiente com recursos para 

dispositivos portáteis. Devido a esse 
e alguns problemas detectados, mui-
tos usuários acabaram retornando ao 
Windows 7. Porém, há algum tem-
po, a Microsoft lançou a versão 10, 
e ainda existe muitas dúvidas quan-
to as melhorias desse novo sistema. 
 A própria Microsoft percebeu a re-
jeição do antigo sistema e fez mudanças 
importantes na nova versão,começando 
pelo retorno do menu “iniciar”, que a meu 
ver, nunca deveria ter sido removido, den-

tre muitas outras relativas a estabilidade, 
drivers, mudanças de tela e desktops vir-
tuais, o Windows 10 veio para resgatar a 
fatia de usuários descontentes. 
 Na minha opinião, vale muito à 
pena atualizar para a versão 10. A Mi-
crosoft disponibiliza gratuitamente essa 
versão para os usuários do Windows 8. 
Se você ainda não atualizou, não perca 
tempo. Clique no ícone de atualização 
em seu sistema e aproveite. A atualiza-
ção é automática.

 Na minha opinião, vale muito à pena atualizar para a versão 10. A Microsoft disponibiliza gratuitamente 
essa versão para os usuários do Windows 8. Se você ainda não atualizou, não perca tempo. Clique no ícone 
de atualização em seu sistema e aproveite. A atualização é automática.

  ESPORTES: por Luiz Fernando - Secretário de Esportes

 Fazendo sua doação na campanha de 2015, o atleta Maycon Freire da Silva
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AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO
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 (13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*56112                                 

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

   Eleandro Cleiton da Silva
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L o j a  C u b a t ã o  -  R u a  S ã o  P a u l o ,  1 4 9  -  C e n t r o
F o n e :  ( 1 3 )  3 3 7 2 . 9 0 0 0

  #sempreComVC
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Museus e muito romantismo marcam 
passeios em Paris.

Conhecida como um dos destinos mais 
românticos do mundo, Paris atrai casais apaixo-
nados, amantes de artes e curiosos em conhecer 
os segredos da capital francesa. Entre os cartões 
ostais desta metrópole fascinante, estão a Torre 
Eiffel, o museu do Louvre, o Arco do Triunfo, 
a Ópera Garnier e a Catedral de Notre-Dame. 
Aproveite a viagem para assistir aos shows 
dos consagrados cabarés Lido e Moulin 
Rouge, conhecer jardins e visitar o Palácio 
de Versalhes.

            QUANDO IR

 Durante o inverno, de novembro a 
fevereiro, as temperaturas variam de 2°C 
a 8°C, com a possibilidade de nevar. O ve-
rão (entre junho e agosto) pode alcançar até 
30°C.

         CURIOSIDADES

 A Torre Eiffel foi construída para 
fazer parte da Exposição Universal (even-
to que celebrou o centenário da Revolu-
ção Francesa) e, segundo seus idealizado-
res, deveria ser desmontada ao final das 
comemorações. Até um abaixo assinado 

foi feito pedindo sua retirada de Paris. 

 Além de ser considerado um dos destinos 
mais românticos da Europa, Paris concentra di-
versos pontos turísticos. Destaques para a Torre 
Eiffel, o museu do Louvre, o Jardim de Luxem-
burgo, a Catedral de Notre-Dame e o Arco do 
Triunfo. Confira as principais atrações da Cidade 
Luz e programe sua viagem com os pacotes para 
Paris da CVC!

                 TORRE EIFFEL

 O maior símbolo de Paris tem mais de 
320 metros de altura e recebe aproximadamen-
te 6 milhões de pessoas ao ano. Construída em 
1889 e projetada por Gustave Eiffel, possui três 
andares diferentes para você apreciar a vista da 
cidade. Aproveite a oportunidade e jante no con-
ceituado restaurante Jules Verne- um dos mais 
exclusivos da Europa -, localizado no 2º andar.

 Museu do Louvre

Fundado em 1793, o Louvre é um dos mu-
seus mais importantes do mundo. Entre as 
obras ali expostas, estão as famosas Mona-
lisa, de Leonardo da Vinci, e as esculturas 
gregas Vênus de Milo e Vitória de Samotrá-
cia, além de gravuras, jóias, manuscritos e 
desenhos expostos em uma área com mais 
de 60 mil metros quadrados. Você também 
pode conhecer de perto a pirâmide de vidro, 
na entrada principal, e até uma esfinge egíp-
cia.

SAIBA TUDO SOBRE PARIS
Acesse nosso site: http://www.cvc.
com.br/destinos/franca/paris.aspx
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    Visite nosso site e saiba mais: http://www.cvc.com.br/destinos/franca/paris.aspx

Paris - França

                                 Crédito: Thinkstock

Eduardo Perez
consultor de turismo
eduardoperez@cvc.com.br
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Entrega em todo o litoral Paulista
encomende: 13 974414 6622 / 981123237

Avenida 9 de Abril 2309 
 Centro -Cubatão
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Análise Crítica - Ademário da Silva Oliveira - bacharel em direito, vereador 
e presidente da executiva municipal do PSDB em Cubatão

Novo viaduto do                   
Casqueiro está pronto

Fizemos nesta última semana de março 
uma visita ao novo viaduto do Casquei-
ro e constatamos, que estão faltando 

apenas pequenos detalhes para a conclusão 
da obra.  Na realidade, todo o trabalho vem 
sendo feito com rigoroso controle de quali-
dade e capricho, sendo insignificante o atra-
so sofrido pela obra, levando-se em conside-
ração o resultado final obtido. 

O Departamento de Estradas de Roda-
gem (DER) nos confirmou que o novo Viadu-
to Rubens Paiva,  sobre as duas pistas do Km 
59+850 da Via Anchieta, no  Jardim Casquei-
ro em Cubatão, será inaugurado neste mês 
de abril.

A alteração do prazo foi necessária 
em função das fortes chuvas que atingiram a 
região neste primeiro trimestre, impossibili-
tando a execução de alguns serviços.

Estão sendo realizados serviços para 

a pavimentação dos ramos de acesso do via-
duto à Rodovia Anchieta, bem como da mar-
ginal direita da via com o novo viaduto. Além 
disso, o cimbramento do viaduto (estrutura 
de suporte provisória que apóia vigas e lajes) 
está sendo retirado e colocados os guarda-
corpos.

O investimento nas obras foi de 
R$48,6 milhões. Iniciadas em junho de 2013, 
estavam previstas para dois anos. Mas acon-
teceram  três paralisações para ajustes fi-
nanceiros do Estado com a empreiteira Aze-
vedo & Travassos.

O viaduto terá mão de direção sentido 
Casqueiro - Centro de Cubatão, pela Avenida 
Tancredo Neves, e também para uma rampa 
de acesso direta à pista Norte da Via Anchie-
ta.

Essa etapa é a que mais atrasou por 
conta de problemas com a drenagem da pis-

ta aberta no sentido Norte da Via Anchieta 
(subida para São Paulo e acesso à Rodovia 
dos Imigrantes).

O traçado do viaduto segue paralelo 
ao já existente, que vem sendo utilizado 
desde a década de 1970 e foi construido 
pela Prefeitura de Cubatão. Com duas pis-
tas e mãos de direção em dois sentidos, 
o tráfego no atual viaduto esta saturado 
há anos, porque passou a receber também 
fluxo de caminhões que partem da região 
Alemoa e do que vem e São Vicente e da 
pista sul da Via Anchieta no sentido de re-
torno ao planalto ou apoio industrial de 
Cubatão.

 Neste mês de abril,  em que Cubatão 
comemora mais um aniversário de sua emanci-
pação político e administrativa, deveremos es-
tar inaugurando o novo viaduto Rubens Paiva, 
muito provavelmente com a presença do nosso 
governador, Geraldo Alckmin.

02
-1

8Av. Nações Unidas 140 
Vila Nova  - Cubatão

 Tel: 3329 0251 
99766.0702

 E-mail:
sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância

                           Direção

  Adenilson Amorim

                        

         
LOJA 1

          Av. 9 de Abril, 2429
                   Cubatão

                        

         LOJA 2
    Av. Joaquim M. Couto, 759        
       Cubatão

Neste mês de abril,  em que Cubatão comemora mais um aniversário de sua emancipação político e administrativa, deveremos 
estar inaugurando o novo viaduto Rubens Paiva, muito provavelmente com a presença do nosso governador, Geraldo Alckmin
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Políticas Públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em direito e vereador

20 JCI MARÇO 2016 

CAMPANHA                    
DE FILIAÇAO
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Mais um evento da ‘Campanha de Filiação’ do PMDB Cubatão. O vereador Fábio Roxinho, presidente municipal, 
e o vereador Wagner Moura apresentaram o novo espaço da sigla na Cidade, recepcionando centenas de amigos 

e deram boas vindas ao vereador Fábio Moura, recém filiado ao partido

QUARESMEIRA
A ÁRVORE DO MÊS   -   Marcelo Onuki - eng. agrônomo / Foto - Roebbelen                   

Marcelo Onuki
Eng. agrônomo

Nome científíco: Tibuchina Mutábilis  

Existem várias quaresmeiras floridas em 
Cubatão. Está, é uma das inúmeras, 
que se encontra na Avenida Nossa Sra. 

da Lapa, no bairro Vila Nova. A quaresmei-
ra é uma árvore de flores roxas de porte 
pequeno a médio, podendo atingir de 8 a 
12 metros de altura. A floração ocorre duas 
vezes por ano, no outono e na primavera, 
despontando abundantes flores roxas. Há 
uma variedade cor de rosa.
 Seu nome popular se deve ao perío-

do de floração, que normalmente ocorre 
entre o carnaval e a páscoa – ou seja, na 
quaresma – podendo se estender por me-
ses.
 Sua copa é de cor verde escura, ar-
redondada e sua folhagem na região não 
chega a cair totalmente.
 Por suas qualidades, ela é uma das 
principais árvores utilizadas na arboriza-
ção urbana no Brasil, podendo ornamen-
tar calçadas, avenidas, praças, parques e 

jardins em geral.
 A quaresmeira é uma árvore rústica 
e simples de cultivar, vegetando mesmo 
em solos pobres. 
 Em Cubatão por muitos anos, em-
bora fosse largamente utilizada quase 
não se estabelecia. Havia duas condições 
que limitavam o seu desenvolvimento,  
uma a falta de consciência ambiental e 
outra a poluição, ambas filhas do subde-
senvolvimento. 
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 Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2367
  Centro - Cubatão - 33613076
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INDÚSTRIA

Química valorizando a base da vida.

Cubatão,
seu acolhimento
deu passagem ao
desenvolvimento do país.
A Unipar Carbocloro tem orgulho de poder
colaborar com a sua  história. Parabéns.

9 de abril, aniversário de Cubatão.
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 Boa parte dos brasileiros foi às ruas na 
última semana para expor suas vontades. Uns 
pedindo o afastamento da presidenta Dilma e a 
condenação do ex-presidente Lula, outros a fa-
vor da permanência da petista no poder. A ave-
nida Paulista na Capital virou o principal palco 
desses manifestos. Ficou claro que a declara-
ção pública contra o governo federal é maior e 
mais expressiva do que os que lutam a favor da 
Presidenta. Ainda mais claro ficou o propósito 
de todo esse rebuliço: o anseio pelo respeito 
às leis e pelo combate à corrupção. Mas será 
que o povo respeita as leis? Será que o povo 
do Brasil não é corruptível? O povo brasileiro é 
honesto?

Acho que muita gente é honesta! Não 
quero condenar todos, entretanto, vou citar 
exemplos em que muitos de nós pecamos de 
forma contundente. Todos merecem momen-
tos de descontração e divertimento. Uma ou 
duas cervejas não fazem mal a ninguém. Po-
rém, após a ingestão de álcool, você dirige? 
Desculpas das mais variadas surgem depois 
do questionamento. Contudo, a Lei proíbe di-

rigir depois de beber. Muita gente sabe disso e 
respeita, como também muitos conhecem tal 
determinação e, mesmo assim, não a respeita. 
Numa estrada, você cumpre o limite de veloci-
dade da via? Não apenas na estrada, mas nas 
ruas e avenidas, você segue o limite do local? 
Estou apenas colocando exemplos de Leis de 
Trânsito. Não estou falando que todos devem 

ser perfeitos. Somos humanos e estamos sujei-
tos aos mais variados erros. Também não que-
ro pegar pesado, mas quantos desses exemplos 
acima foram livrados de punições por meio de 
corrupção de agentes públicos?

Leis são feitas para serem cumpridas. 
Nem todos têm o conhecimento das leis por 

falta de estudo e outros fatores. Porém, muitos 
conhecem e ignoram descaradamente as mes-
mas. Não estou aqui para defender partido ou 
político, mas Dilma Roussef venceu as eleições 
no voto popular e isso tem que ser respeitado. 
Entretanto, a Constituição prevê o Impeach-
ment. Se for provado que Dilma tem respon-
sabilidade nas acusações que lhe estão sendo 
atribuídas, a Presidenta deve ser afastada. 

Dilma e seus assessores têm pleno co-
nhecimento das regras.  E, mais do que nun-
ca, sabem que ninguém está acima da Lei. Se 
acham que estão certos, devem, é claro, se 
defender das acusações que julgam indevidas. 
Por outro lado, se sabem que estão errados, 
então são de uma sem-vergonhice e cara de 
pau enorme. Será o maior escândalo de cor-
rupção da história desse país e um dos maiores 
do mundo? É bom que o PT saiba disso e que 
repense e aponte quem está errado nesse im-
bróglio, para não manchar sua bela história de 
lutas pela classe trabalhadora... Caso contrário, 
o líder e herói pode virar do dia pra noite ban-
dido e vilão... 

  OPINIÃO - Thiago Dantas é jornalista 

       A hora da verdade

 
Dilma e seus assessores 

têm pleno conhecimento das regras.  
E, mais do que nunca, sabem que ninguém 

está acima da Lei. Se acham que estão certos, 
devem, é claro, se defender das acusa-

ções que julgam indevidas. 
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Rotary Club de Cubatão
JARDIM CASQUEIRO em Ação

  Rua Maria do Carmo, 269 -  F. 13  3364 1784                               
                   J. Casqueiro / Cubatão

Na foto, da esquerda para a direita, a companheira Any, Roberta Brás, seu esposo, Norberto Bráz; 
a governadora do Distrito 4420, Maria Zago; o governador assistente, José Maurício e sua esposa, 
Maria Devize. Os companheiros do Club do Jardim Casqueiro, prestigiando a visita da governa-
dora do Distrito 4420, ao Rotary Club de Cubatão

Para comemorar os 15 anos da fundação do Rotary Club do Casqueiro, será realizada dia 30 de 
Abril, a ‘Noite dos 15 Anos’. O evento acontecerá nos salões da ACIC, à Rua Bahia 163, no Centro 
de Cubatão, com início às 21 horas. Reserve seu convite e sua mesa com atecedência, por meio dos 
telefones 9 96551205, ou na ‘Cesla Materiais Elétricos’, Rua Manoel Jorge, 176 - Centro de Cubatão 
/Peralta Turismo, Rua Pedro de Toledo, 398, Vila Paulista - Cubatão /Dieta Prática, Rua Paraná, 
168, Vila Mathias - Santos / Loja Alquimia, Rua Manoel Jorge, 289 - Loja 4 - Cubatão

Anizaira de Ávila Costa (19/3) e Gilberto
Freitas da Silva (27/3), comemoraram 
seus aniversários dia 31 de Março, na úl-
tima reunião do mês, com todos os com-
panheiros do Rotary Club Casqueiro 

O Rotary Club Jardim Casqueiro, realizou em 
março, a entrega de  um ar condicionado de 
12 BTUs, uma TV 48” e um notebook de 4 gi-
gas ao ‘Projeto de Aulas de Inglês’, no bairro 
Vila Esperança, em Cubatão. Os equipamen-
tos foram recebidos pelo professor de inglês 
José Menezes da Silva. As aulas, no Projeto, 
acontecem às terças e quintas feiras, no pe-
ríodo da manhã.

Aniversariantes de Março

Rotary Club Cubatão  
Jardim Casqueiro                             

realizou entrega de   
equipamentos para                                          

‘PROJETO DE                     
AULAS DE INGLÊS’,                                      

da Vila Esperança

Dr. Guilherme Almeida
CARDIOLOGIA - CRM 11.727

Av. Conselheiro Nébias, 731 - Conj. 91 - Boqueirão - Santos / SP
Tel./fax (13) 3301-999 - 3021-5110
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                                   Marcia Rosa, prefeita de Cubatão e Antônio Teixeira, presidente da ACIC
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O Cartão Servidor 
está de volta para ficar!

Estamos comemorando a boa adesão dos co-
merciantes ao Cartão Servidor e projetamos 

chegar aos mil estabelecimentos cadastrados até o 
final de 2016. O Cartão Servidor vai fazer circular 
até o final desse ano R$ 30 milhões só em Cubatão. 
Nossa animação é muito grande, mesmo sabendo 
que alguns comerciantes ainda não aderiram, por-
que tem dúvida se a Ecopag ou a Prefeitura vão 
cumprir com o pagamento das compras feitas com 
o cartão.
 O retorno do premiado Cartão Servidor Ci-
dadão, tão esperado por comerciantes e funcioná-

rios públicos municipais foi oficializado no dia 15 
de março, durante almoço promovido no Grêmio 
dos Servidores de Cubatão.                                
Na ocasião, a prefeita Marcia Rosa anunciou a re-
tomada do benefício para empresários, represen-
tantes dos servidores e a autoridades da Cidade. 
 O Cartão Servidor Cidadão não é mera-
mente um benefício para o funcionalismo pú-
blico municipal, mas um programa que fomen-
ta o comércio local e gera empregos. É uma 
política forte, reconhecida no Brasil inteiro e 
premiada pelo Sebrae.

O Certificado de Origem atesta a origem da 
mercadoria do país exportador, bem como 
especifica as normas de origem negociadas 
nos acordos comerciais entre o Brasil e outros 
países. O seu principal benefício é a redução 
ou a isenção do imposto de importação para 
seus clientes no exterior. Dessa forma, as em-
presas exportadoras são beneficiadas, geran-
do ganhos em competitividade no preço final 
do produto

Tudo começou em 1986, quando a Dra. 
Sandra e o Eng. José Roberto Baldini, 
vieram de Sorocaba para começar uma 

nova vida na Baixada Santista. Ele como ge-
rente da Santista de Papel, e ela como ci-
rurgiã dentista, se estabeleceu em Cubatão 
no bairro do Jardim Casqueiro, na Rua São 
Pedro.

E  assim foi  até que os filhos Flávia e 
Marcel resolveram seguir os mesmos passos 
da mãe e se tornaram também cirurgiões 
dentistas.

O consultório da dra. Sandra ficou pe-

queno para abrigar ela e os dois filhos... foi 
aí que a família adquiriu um imóvel, na en-
trada do Jardim Casqueiro e adaptou o mes-
mo para se tornar uma clínica com o nome 
de Baldini Odontologia.

O pensamento era construir uma 
clínica dotada de especialistas , no sentido 
de melhor atender a população de Cuba-
tão.  Foi então que a Dra. Flávia Cardoso 
Baldini se especializou em Periodontia e 
o Dr. Marcel Cardoso Baldini também se 
especializou em Periodontia e depois em 
Implantodontia.

No aspecto tecnológico, nossa clíni-
ca foi construída atendendo as normas da 
Lei de Acessibilidade para Deficientes. Te-
mos um programa de Gerenciamento de 
Resíduos de Serviços de  Saúde.  Dotamos 
a mesma com equipamentos de última gera-
ção na área odontológica.

Hoje, depois de cinco anos, nosso so-
nho está consolidado e nossa Clínica está 
em pleno funcionamento, com as especia-
lidades em tratamentos convencionais, im-
plantes e prótese sobre implantes, estética, 
clareamento à laser e Ortodontia.

Uma família de especialistas... 
Dra. Flavia Cardoso Baldini; dra. Sandra Maria Cardoso Baldini e dr. Marcel Cardoso Baldini em frente à clínica da família Baldini

Dra. Sandra Maria Cardoso Bal-
dini  - 39 anos de experiência. Clí-
nica geral – endodontia -  prótese 
convencional e sobre implantes 
- DTM  – Terapia com raio laser.

Dra. Flávia Cardoso Baldini – 
Periodontista – 13 anos de ex-
periência. Clínica Geral – Trata-
mento de Gengivas – Endodontia 
– Estética – Clareamento a laser.

Dr. Marcel Cardoso Baldini – Clíni-
ca Geral – Periodontista e Implan-
todontista – 11 anos de experiên-
cia. Clínica Geral – Tratamento 
de Gengivas – Implantes – Cirur-
gia - Prótese sobre implantes.                                                                               

Dra. Talita Gerdulli El-Haj Ahmad 
– Ortodontista – 11 anos de ex-
periência. Aparelhos convencio-
nais – Auto ligáveis - Aparelhos 
estéticos (fios transparentes).
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       Das 8 às 10horas

            A informação de Cubatão diar iamente necessár ia

No cenário brasileiro atual, um mau 
atendimento pode contribuir, e muito, 
para a perda de clientes e confiança 

dos mesmos. Por este motivo, é necessá-
rio dar ênfase no processo de atendimen-
to, criando um canal de comunicação direto 
com o cliente, fazendo com que ele esteja 
satisfeito e feliz em consumir os produtos 
da sua empresa. Algumas dicas podem fa-
cilitar o decorrer deste processo.

 Dedicação: Escute o seu cliente, 
não o interrompa. É importante entender 
todos os seus anseios com o tipo de pro-
duto que está adquirindo. O processo pode 
ser demorado, mas é importante que saiba 
exatamente o que o cliente necessita para 
então ser ágil na resolução do problema.

Comprometimento: A empresa é formada 
por vários colaboradores e cada colabo-
rador é responsável por uma determina-
da função, porém, todos trabalham para 
encantar o cliente. Esta cultura de com-
prometimento e harmonia no ambiente 
empresarial deve estar inserida e madura 
para assim transparecer que todo o corpo 
empresarial é responsável pelo bem estar 
do cliente.
 Mídias Digitais: Saiba utilizar a inter-
net, a partir do momento que for aberto um 
canal de comunicação com o cliente neste 
cenário aproveite cada ferramenta. Esteja 
preparado para todas as reclamações que 
possam vir a acontecer e nunca deixe de 
responder um cliente.
 Um cliente insatisfeito neste am-

biente é muito perigoso.
 Ético e verdadeiro: Nunca tente 
enganar o seu cliente, sempre mostre 
para ele as possíveis adversidades 
que podem ocorrer com a compra do 
produto, ou até mesmo com a entrega. 
Os prazos combinados devem ser sempre 
respeitados.
 Confirmação de informações técni-
cas: Muitas vezes os clientes não sabem 
expressar e relatar a imperfeição do produ-
to, neste caso sempre confirme o que ele 
necessita antes de realizar sua manuten-
ção.
Estas foram apenas algumas dicas para 
melhorar seu atendimento e relacionamen-
to com cliente. O mais importante neste 
processo é a transparência e pró atividade. 

     Leandro dos S. Lima – Pós graduando em Gestão da Comunicação Estratégica e Bacharel em Administração com ênfase em Marketing
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Governar é uma via de mão dupla. 
Engana-se quem pensa que um 
governante deve agir apenas por 

suas ideias. É necessário ouvir a popu-
lação. Paciência e disposição para dia-
logar são virtudes imprescindíveis para 
quem é administrador público. Em toda 
minha vida como professor e gestor pú-
blico pautei minha atuação justamente 
nisso.
Na sala de aula, sempre procurava pri-
meiro conhecer os anseios dos alunos, 
suas dúvidas, suas convicções, suas 
necessidades, seus ideais para depois 
tentar ensiná-los aquilo que realmente 
seria útil para suas vidas. Assim, apren-
diam melhor, se interessavam pelo tema 
exposto, participavam dos debates e in-
teragiam nas aulas.

Como secretário de Educação, 
sempre ouvi os docentes, diretores e 
demais profissionais da área para tentar 
fazer com que a máquina pública funcio-
nasse de acordo com o que eles acredi-
tavam ser o melhor sistema educacional 

para o Município. Os resultados foram 
sólidos, concretos e, em pouco tempo, 
passamos a ter a melhor Educação da 
região. Com professores engajados, al-
cançamos índices históricos nos mais 
variados sistemas de avaliação da qua-
lidade de Ensino. Os números estão dis-
poníveis para quem quiser conferir.

Na secretaria de Governo, tam-
bém passei a adotar o mesmo princí-
pio. É preciso dialogar, conversar com 
os cidadãos. Há meses, quase todos os 
dias procuro visitar um ponto diferen-
te da Cidade para conferir como estão 
os serviços públicos e o que realmente 
a população espera para a nossa cida-

de. Faço isso porque acredito que só 
podemos discutir e construir um futuro 
melhor para Cubatão se ouvirmos o que 
realmente é importante para a Cidade. 
E ninguém sabe mais o que é bom para 
um Município do que o seu próprio mo-
rador.

Temos que dialogar para construir 
um futuro. Um futuro que a população 
quer. Temos que entender quais são 
as prioridades, quais as necessidades 
das pessoas para pautarmos as ações 
do Poder Público. Assim como na sala 
de aula, acredito que somente ouvindo 
aprendemos como agir corretamente e 
oferecer o melhor.

Cubatão completa neste mês 67 
anos de existência. 67 anos de supera-
ção, de desafios vencidos e muitos ain-
da a vencer. Para isso acredito que é 
preciso diálogo e também ação para não 
voltarmos a repetir velhos erros e andar 
para trás. É olhando para frente, com 
união e dialogo que iremos construir 
um futuro melhor.

Cubatão, 67 anos de 
superação 

      Só podemos discutir e construir um futuro melhor para Cubatão se ouvirmos o que realmente é importante para a Cidade

Letícia Spina Aragão, de apenas 
oito anos, começou sua carreira 
promissora de ginasta olímpica 

há um ano, competindo por Santos, 
mas levando o nome da cidade de 
Cubatão, já que mora no Município, 
no bairro Jardim Casqueiro. Treinando 
desde os cinco anos em Praia Grande 
e Santos, atualmente concentra seus 
treinos no Brasil Futebol Clube, sob a 
responsabilidade do técnico Matheus 
Josino de Matos. Os treinos aconte-
cem de segunda à sexta-feira, das 14 
às 18h30, e aos sábados, das 9 às 12 
horas. 

Durante esse ano de trei-
nos, responsabilidades e desafios, a 
pequena só leva alegrias para seus 

familiares e amigos.  Já ganhou seis 
medalhas, entre bronze, prata e de 
participações, além de já ter competi-
do nas cidades de Santos, Paulínea e 
Bragança Paulista. Agora vai começar 
a viajar para outras cidades, levando 
não só o nome de sua cidade natal, 
Cubatão, como também seu sonho 
adiante. Até o final do ano já estão 
marcadas oito competições nas cida-
des de Hortolândia, já, no próximo 
dia 30 de abril; Bragança Paulista, São 
Caetano    do Sul e Indaiatuba.                                              

Dona de um sorriso e beleza 
encantadores, além de um talento nato, 
a menina sonhadora e batalhadora, que 
estuda na Unidade Municipal de Ensino 
(UME) Antônio Ortega Domingues faz 

suas aulas de Educação Física com o pro-
fessor Fábio, outro incentivador na vida 
de Letícia.

 Os pais e a família, que não 
medem esforços para conseguir com 
que Letícia consiga seguir em frente, 
disse que já está arrecadando dinheiro 
por conta› própria. 

Nesta Páscoa fizemos três 
rifas e o valor arrecadado vai ser todo 
para custear as despesas, não só com 
o transporte e estadia da Letícia, mas 
também com as roupas e acessórios, 
que não são nada baratos. Conto com 
a ajuda de um futuro patrocinador para 
transformar o sonho da minha filha em 
realidade, disse emocionada, Lizandra 
Spina Aragão, mãe da futura campeã.

Títulos já acumulados:  3º lugar 
no Clube Internacional de Regatas e 
Regatas Santista, ambos em Santos; 2º 
lugar, na ‘Liga de Ginástica Olímpica’, na 
cidade de Bragança Paulista; 2º lugar no 
Brasil Futebol Clube, também em Santos 
e na ‘Liga Intermunicipal’, um troféu 
destaque pela 3ª colocação, na cidade 
de Paulínia. Letícia não pôde participar 
de outras competições por falta de 
transporte.

Já ganhou também medalhas 
de participação em outras provas, como 
o do ‘X Campeonato de Ginástica Artísti-
ca de Santos’, no ano de 2015; medalha 
de Honra ao Mérito na cidade de Santos, 
na ‘Copa Brasil de Ginástica Artística- 2ª 
colocada’, no Brasil Futebol Clube.

Letícia Spina busca patrocínio

É o c l iente  que importa
Qualidade no Atendimento 

Escute o seu cliente. Não o interrompa. É importante entender todos os seus anseios com o tipo de produto que está adquirindo. O processo 
pode ser demorado, mas é importante que saiba exatamente o que o cliente necessita para então ser ágil na resolução do problema

Acredito que é preciso 
diálogo e também ação para 

não voltarmos a repetir velhos 
erros e andar para trás

Grande talento da ginastica olímpica de Cubatão busca patrocínio para continuar seu sonho e carreira

        Letícia com Daniele e Diego Hipólito  Letícia mostrando com orgulho sua medalha     Com suas amigas em mais uma competição
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 Agnaldo Araujo - presidente da Câmara Municipal de Cubatão

Câmara entra na guerra                                           
contra o mosquito da dengue

A Câmara Municipal entrou 
no último dia 29 de feve-

reiro, para valer na campanha 
‘Estamos em guerra contra 
o mosquito da dengue’, pro-
movida pela Prefeitura de 
Cubatão. O chefe do Poder 
Legislativo, Aguinaldo Araújo 
(PDT), acompanhou a equi-
pe da Secretaria Municipal 
de Saúde (SMS), responsável 
pela identificação e elimina-
ção dos criadouros do inseto 

Aedes Aegypti, transmissor da 
dengue, febre chikungunya e 
zika vírus. Pedro Francisco 
Martins Filho, supervisor de 
equipe de nebulização e de-
sinsetização da SMS, e Kátia 
Nonato, supervisora de Ende-
mias, do Instituto de Saúde e 
Meio Ambiente (ISAMA), expli-
caram que a campanha tem o 
objetivo de fazer uma varredu-
ra completa na Cidade, alcan-
çando residências, edifícios 

públicos, indústrias e estabe-
lecimentos comerciais. 
 A campanha também 
prevê punição com multas 
para estabelecimentos que 
não cuidarem da eliminação 
do mosquito e larvas. Além 
disso, a Administração Munici-
pal conta com o Disque-Den-
gue (3361-2166), um serviço 
que recebe denúncias sobre 
locais com focos do mosquito 
transmissor. 

 A inspeção nas depen-
dências da Câmara aconte-
ceu no final de fevereiro. Ela 
será realizada a cada dois 
meses. Depois da vistoria, 
o chefe do Legislativo rece-
beu toda a equipe da SMS 
no gabinete da presidência. 
“Vamos unir forças e intensi-
ficar o combate. Temos que 
fazer a lição de casa e pedir 
para que a toda comunidade 
também entre nessa guerra”. 

Aguinaldo Araújo recebe visita do presidente da Câmara Municipal de Guarujá

Presidente da Câmara Municipal de Santos recebe Aguinaldo Araújo

Rede Legislativa de TV Digital

O presidente da Câmara, Aguinaldo 
Araújo (PDT), recebeu a visita no últi-

mo dia 25 de fevereiro, a visita do chefe do 
Poder Legislativo do Guarujá, Ronald Ni-
colaci Fincatti (Pros). O encontro também 
contou com a participação do vereador Fá-
bio Moura (Pros) e do secretário executivo 

da União dos Vereadores da Baixada San-
tista (UVEBS).
 Além de discutir acerca da neces-
sidade de integração entre os municípios 
da Baixada Santista, Aguinaldo Araújo e 
Nicolaci comentaram sobre a segurança 
pública e a escalada violência na região.  

 No encontro, os chefes dos Legis-
lativos também conversaram sobre a am-
pliação do Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência (SAMU) nas duas cidades e 
o projeto da ligação seca entre Santos e 
Guarujá, há muito tempo aguardado para 
melhorar o trânsito local. 

O presidente da Câma-
ra de Cubatão, Agui-

naldo Araújo (PDT), visitou 
no último dia 24 de feverei-
ro,  o chefe do Legislativo 
Santista, Manoel Constan-
tino (PMDB).                   
  O encontro, ocorrido 
na Câmara de Santos, teve 
o objetivo de discutir a ope-
ração compartilhada do si-
nal aberto e digital das TVs 

Legislativas das duas cida-
des.Constantino explicou 
que em breve a Câmara de 
Santos finalizará a primeira 
parte do processo de insta-
lação da TV Legislativa, que 
envolve a licitação do trans-
missor e outros equipamen-
tos. Num segundo momento, 
será definida a empresa de 
comunicação que produzirá 
conteúdo para a emissora.  

  O presidente da 
Câmara de Santos destacou 
que a TV Legislativa criará 
mecanismos de divulgação do 
trabalho parlamentar para to-
das as pessoas. Além disso, 
Constantino disse que o canal 
dará espaço às entidades da 
sociedade civil e servirá de 
contraponto à mídia comer-
cial. O compartilhamento do 
sinal aberto dependerá ainda 

de um acordo de cooperação 
firmado entre as duas Casas 
Legislativas. 
 Ambos presidentes ma-
nifestaram o desejo de inte-
grarem as TVs Câmaras de 
Santos e Cubatão. Constan-
tino e Aguinaldo Araújo tam-
bém discutiram acerca dos 
impactos sociais causados 
pelas demissões ocorridas re-
centemente na Usiminas. 

A Rede Legislativa de TV Digi-
tal é um projeto associativo do 
qual fazem parte Câmara dos 
Deputados, Senado Federal, 
Assembleias Legislativas e Câ-
maras Municipais. A iniciativa 

garante sinal aberto e gratuito 
para a TV Câmara, TV Sena-
do, TV Assembleia e TV Câ-
mara Municipal ao menor custo 
possível, graças ao recurso da 
multiprogramação que divide o 

canal em quatro emissoras. O 
objetivo da Rede Legislativa é 
contribuir com o aprimoramen-
to do processo democrático, 
garantindo transparência aos 
trabalhos parlamentares, me-

diando a aproximação entre o 
Poder Legislativo e sociedade, 
de forma a estimular a cobran-
ça, a avaliação crítica e o deba-
te popular em torno das políti-
cas públicas.

Onde vamos almoçar hoje? ACABOU A                            
DUVIDA!#A Grande Dúvida de sempre, 
mas agora com a resposta mais gostosa: Al-
moço Imperdível do McDonald’s. 
http://bit.Iy/AlmoçoImperdivel
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  Valdir Teles Ribeiro - presidente da Coopertransp União Transporte Alternativo                                                        
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VIA SÃO 
PAULO

Rádio-85*240694
Cel .  -  78119495

NOVO LANÇAMENTO

    Point do Claudinho
Praça do Vale Verde - Bairro Vale Verde 

Tel.:9 8857 7386 

Direção Dona Luciene

A Diretoria da Coopertransp, parabe-
niza nossa querida Cubatão, pelo 67º 
aniversário de sua emancipação polí-

tico e administrativa. Mesmo diante da crise 
que atravessamos, continuamos otimistas de 
que o transporte alternativo de Cubatão vai 
continuar se modernizando e prestanto o 

serviço de qualidade que os nossos usuários 
merecem. Aproveitamos a oportunidade para 
agradecer todos que fazem uso do transporte 
alternativo, por darem preferência aos ônibus 
conduzidos por nossos associados.                                     
 Informamos, que já estamos conver-
sando com os responsáveis pelo SEI, Sistema 

de Embarque Inteligente, visando a aceitação 
do Cartão SEI. A diretoria da Coopertransp, 
assim que tiver mais detalhes, convocará 
todos os nossos associados para deliberarem 
à respeito. Se tudo acontecer como estamos 
prevendo, em breve espaço de tempo vamos 
aceitar o SEI em nossos ônibus.

Parabéns Cubatão
 pelo seu aniversário

 APOIO



                                                                              34                                                                                 35   

Nós, pequenos hoteleiros sempre 
temos uma solução no sentido 
de reduzir custos para enfrentar 

esta crise, que não tem data para termi-
nar. E os grandes hotéis, que são obri-
gados a manter uma estrutura onerosa, 
mesmo com uma ocupação deficitária?                                                                                                                                     
      Temos visto manifestações da popu-
lação em protesto à má condução da política 
do nosso Governo, que nos leva a navegar 
num mar de incertezas. Percebemos que os 
impostos aumentam de forma disfarçada, 

sem a contra partida dos benefícios.                                 
 Quando será que este Governo vai di-
minuir definitivamente seus gastos?  Será que 
todos pagam os impostos? A impressão que 
tenho é que uma parte significativa da socie-
dade não paga impostos devido à incentivos 
ou coisas do gênero.      
 Nisso se inclui entidades de cunhos 
variados em que a riqueza salta aos olhos. 
Se todos pagassem impostos, todos nós pa-
garíamos  menos. Estou convencido que esta 
situação vai se resolver, porém, não podemos 

nos permitir ficar esperando que a solução 
venha de fora das nossas  portas para dentro 
da nossa casa.
  Infelizmente, uma das ações é redu-
zir o quadro de funcionários, a parte mais 
dolorida, visto que é sabido que nestes dias, 
as possibilidades de recolocação no mercado 
de trabalho são muito pequenas. Uma coisa 
é certa, diminuir os custos sem comprometer 
a qualidade do serviço prestado é um desafio 
que temos que perseguir todos os dias. Ou 
seja, temos que matar um elefante por dia.                                                                     

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com

 

HOTEL do FAROL

QUALIDADE TOTAL EM CARNES WWW.TENNESSEE.COM.BR
Cidade Ocian 1
Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão
Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Cidade Ocian 2
Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente
Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá
Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502

WWW.FACEBOOK.COM/TENNESSEECASADECARNES
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 HOTELARIA, por Rafael Santolo Cipriano - hoteleiro 

Elefante também dança
Praia Grande

Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Praia Grande - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão

Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Praia Grande

Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Praia Grande - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente

Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá

Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502

Praia Grande

Av. Presidente Kennedy, 2515
Vila Guilhermina - P. Grande - SP
Tel. (13) 3473-9643

QUALIDADE TOTAL EM CARNES

WWW.TENNESSEE.COM.BR

“Queremos parabenizar Cubatão e todas as pessoas que moram 
nessa maravilhosa Cidade, por mais esse ‘9 de Abril’, dia da Eman-
cipação. Estamos confiantes em dias melhores.                                       
Acreditem: a verdadeira mudança está por vir!”

Manoel Pereira Lima (MARACA) Sec. Executivo do PPS
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AV. PEDRO JOSÉ CARDOSO Nº 19 - CENTRO - CUBATÃO
AO LADO DA FARMÁCIA POPULAR FARMA

AV. 25 DE DEZEMBRO Nº 584 
 VILA NATAL - CUBATÃO

9,99
 CADA 5,99 1,99

 CADA 18,99Kit niely Gold sh.                      
e condicionador 

Talco tenys Pé 
baruel 100 GR

Sab.protex                      
90 GR

Fralda pom pom 
jumbo

Kit niely Gold sh.e cond - R$9.99

Talco tenys PS baruel 100 GR - R$5.99

Sab.protex 90 GR - R$ 1.99

fralda pom pom jumbo - R$ 18.99
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